



23.03.

Antrag

1. Umfang und Nutzung der Angebote der Musikschule „La Musica“ im Stadtgebiet Bedburg
2. Teilnahme am Landesprojekt JeKits

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

derzeit ist es leider nicht möglich, sich einen Überblick über die aktuellen Angebote der Musikschule La Musica zu verschaffen, da die Internetseite nur einen Zeitraum bis Januar 2014 abdeckt.

1. Die SPD beantragt deshalb, dass ein Vertreter der Musikschule La Musica im Schul- und Bildungsausschuss zu folgenden Fragen Auskunft gibt:
 - Welche Kurse werden derzeit im Stadtgebiet Bedburg durchgeführt?
 - Sind neue Kurse im Januar gestartet bzw. wann starten neue Kurse / Gruppen?
 - Wie groß sind die einzelnen Gruppenstärken?
 - Darüber hinaus ist es von Interesse, wie für die einzelnen Angebote geworben wird. Können die Schulen Erkenntnisse darüber liefern, ob die Werbemaßnahmen alle Kinder erreichen?
 - Gibt es Erkenntnisse darüber, dass bspw. wegen fehlender Erreichbarkeit des Kursortes interessierte Kinder nicht angemeldet werden? Hierzu könnten möglicherweise Lehrkräfte bzw. Schulleitungen über entsprechende Informationen verfügen.
2. Ferner bittet die SPD-Fraktion die Verwaltung, zu prüfen ob im Schuljahr 2016/17 in Kooperation mit der Musikschule La Musica die Teilnahme am **Landesprogramm JeKits** durchgeführt werden kann (Die Bewerbungsfrist für das kommende Schuljahr ist bereits verstrichen).

Durch die Teilnahme an diesem Projekt kann das Bildungsangebot eine deutlich größere Zahl an Kindern erreichen, da im ersten Jahr (JeKits 1) **alle** Schülerinnen und Schüler eine Stunde zusätzlichen Unterricht (Singen, Instrument oder Tanz je nach Entscheidung der Schule) erhalten. Im Ruhrgebiet wurde das nun auslaufende,

ähnlich gestaltete Projekt „JeKI“ mit außerordentlichem Erfolg an einer Vielzahl von Grundschulen umgesetzt.

Mit freundlichen Grüßen



Bernd Coumanns

Vorsitzender



Wilma Brings

Sprecherin im Ausschuss für Schule und Bildung